



Bild von Shawn Suttle auf Pixabay

## Die LSD-Superwesen kommen

Inspiriert von dem Lied von Will Sparks & New World Sound namens „LSD“ rufe ich die Zeit der LSD-Superwesen aus. Wir haben durch eine einzigartige Verbindung zum Universum Superkräfte entwickelt. Wir durchschauen die Verbrechen der Menschen durch unsere speziellen Kräfte. Die Erde und das Universum haben uns geschickt, um die Menschen zu warnen und auf eine bevorstehende Veränderung einzustimmen. Die Menschheit ist anscheinend zu dumm, um dauerhaft auf dem Planeten Erde zu leben. Deswegen muss sie als Ganzes modifiziert werden. Die Erde und das Universum werden das in die Hand nehmen und jetzt einleiten.

Der Mensch ist von Geburt an böse. Er muss genetisch verändert werden. Wir werden diese Veränderung jetzt angehen. Das Universum ruft dazu auf, der Erde zu helfen. Die Lebewesen im Universum werden kommen, um zu helfen. Die Erde muss ihre Arbeit dazu tun. Sie muss die Menschen zu guten Veganer\*innen erziehen. Dieser Prozess beginnt jetzt.

Das Video von „LSD“ ist geprägt durch ein fabelhaftes Wesen, das sich vervielfältigen und schnell bewegen kann. Die Außerirdischen fühlen sich dazu eingeladen vorbei zu kommen und sich uns vorzustellen. Dazu muss aber erst der Planet Erde befriedet sein. Deswegen kommt der Plan mit einer weltweiten veganen Lebensweise unter den Menschen ins Spiel. Wir freuen uns auf neue Bekannte und Gesichter! 11.10.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org